
 

Disability Pride Month 2024 
Informationen in Leichter Sprache 

Disability Pride Month [sprich: Dissebileti Preid Manf]  

ist Englisch und heißt wörtlich übersetzt:  

Behinderung Stolz Monat. 

Disability Pride ist eine soziale Bewegung aus den USA.  

Der Name bedeutet:  

Menschen mit Behinderung sind stolz und selbstbewusst.  

Die Bewegung setzt sich für Barriere-Freiheit,  

Teilhabe und Selbstbestimmung ein. 

Der Monat Juli ist seit 2015 der Disability Pride Month.  

Das Bezirksamt Tempelhof-Schöneberg feiert  

den Disability Pride Month mit 2 Veranstaltungen: 

3. Juli 2024 um 16:30 Uhr 

Wir ziehen die Fahne für Disability Pride 

hoch.  

Kommt alle vorbei!  

Ort: vor dem Rathaus Schöneberg,  

John-F.-Kennedy-Platz, 10825 Berlin 

12. Juli 2024 ab 18:00 Uhr 

Wir sprechen über Teilhabe von Menschen mit Behinderung,  

zum Beispiel mit Raúl Aguayo-Krauthausen und Lela 

Finkbeiner.  

Danach gibt es ein Theater-Stück, Musik und einen Imbiss. 

Anmeldung: behindertenbeauftragte@ba-ts.berlin.de 

Ort: EUREF-Campus 3, 10829 Berlin 
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